
Опрос участников группы «Бюро добрых услуг» 
Друзья! Группа "Бюро добрых услуг" создана нами (некоммерческой организацией 

"Дальневосточный институт содействия общественному развитию" (АНО ДВИСОР) 

совсем недавно. Это наш первый опыт такой деятельности. Нам важно понять, насколько 

этот формат оказался удачным. Ответьте, пожалуйста, на несколько вопросов. Это 

займет не более пяти минут, но позволит нам учесть ваше мнение и улучшить работу. 

Заранее благодарим вас за участие. 

 

 

 
 

 
 



 
 

 

Есть ли у вас предложения об улучшении работы чата "Добрые услуги"? (если 

есть, напишите их)28 ответов 
Нет 

Меня все устраивает 

нет 

Надо, чтобы все соблюдали правила 

пока нет 

Моё мнение, всё-таки, в этой группе должны быть предложения только от частных лиц, а не 

от магазинов, салонов и т.д. От фирм и магазинов хватает рекламы и по телевидению.  

Пока нет. Ещё немного времени прошло с даты создания 

Удалять объявления типа : ,,приходите в магазин или бутик такой..." 

 

Трудно слелать выбор,часто очень много нравится,или даже "хочу всё" 

В группе много пенсионеров, не все хорошо видят, моя очень хорошая знакомая, участница 

группы, я лично за нее ручаюсь, ошиблась и написала одно сообщение, в котором ничего 

такого не было в чат группы, а нужно было написать мне. После чего ее агрессивно 

отчитали и исключили, эта женщина сейчас лежит а больнице. Огромная просьба быть 

терпимее к пожилым людям!!!!! 



Объявления должны быть четкими 

Нет, всё, на мой взгляд, оптимально 

Побольше вам участников в чате и больше интересных востребованных услуг . 

Все устраивает 

Разрешите видеовставки 

Удовлетвлоена 

Пока нет 

Предложений нет. 

Думаю, это актуально. Со вре енем это бюро будет набирать все большую популярность. 

Удачи вам в хороших делах! 

Всё удовлетворяет! 

Пока все устраивает 

Здравствуйте! Меня зовут Дмитрий, я профессиональный расклейщик объявлений по 

Хабаровску, и я бы мог распространить объявления с QR-кодом ссылкой на ваш чат, что бы 

людей было больше. Так же, я учавствовал в уборке озера, в районе с.Матвеевка. Я даже 

веду свой блог в Телеграм-канале😊🤝 

Всё приемлемо. 

 


